

José Davin

Les personnes homosexuelles

Un arc-en-ciel près des nuages



fidelité

RÉSUMÉ

Une réflexion sur la nature et les conséquences de l'homosexualité du point de vue chrétien, appuyée sur l'expérience du prêtre au contact de fidèles et d'athées homosexuels dont il relate les joies et les difficultés tout en proposant un plaidoyer pour l'acceptation des choix de vie et des orientations sexuelles de chacun.
©Electre 2022

CE QUE DIT L'ÉDITEUR

L'orientation homosexuelle suscite de nombreuses interrogations - son origine, ses pratiques, ses valeurs, son impact familial - et parfois déroute. Le vécu de ces personnes n'est pas sans difficultés: le regard des autres, l'acceptation de leur particularité, la rencontre amoureuse, la fondation d'une famille... Leur parcours spirituel, voire religieux, demande aussi réflexions. Arc-en-ciel et nuages font vraiment partie de leur horizon.